



SIARAN PERS

Tingkatkan Penetrasi Adopsi Kendaraan Listrik, Indomobil Group dan PT VKTR Teknologi Mobilitas Tbk Menandatangani Perjanjian Kemitraan Strategis

Jakarta, 20 Februari 2024

20 Februari 2024, Jakarta – Indomobil Group, melalui anak usahanya, PT IMG Sejahtera Langgeng, dan PT VKTR Teknologi Mobilitas Tbk (VKTR) dengan bangga mengumumkan penandatanganan kemitraan strategis dan pendirian perusahaan *joint venture* bersama yang bertujuan untuk meningkatkan inovasi dan mempercepat adopsi kendaraan listrik (EV) di Indonesia.

Kemitraan ini merupakan kolaborasi yang strategis antara kedua perusahaan yang memiliki pengalaman di bidang otomotif dalam upaya untuk memperluas jangkauan dan meningkatkan penetrasi teknologi EV di pasar otomotif Indonesia. Dengan penandatanganan ini, Indomobil Group dan VKTR menegaskan komitmen mereka untuk menghadirkan solusi transportasi yang ramah lingkungan serta mempercepat transisi menuju mobilitas berkelanjutan.

Salah satu poin penting dari kemitraan ini adalah kedua perusahaan akan fokus pada pengembangan dan peningkatan kendaraan listrik untuk berbagai kebutuhan, termasuk kendaraan penumpang dan komersial melalui pendirian perusahaan *joint venture* tersebut. Meskipun demikian, Indomobil Group hanya akan menyoroti aspek kemitraan yang berkaitan dengan EV. Langkah ini diambil untuk memastikan fleksibilitas dan ekspansi yang lebih luas dalam kerja sama di masa depan, yang mungkin meliputi sektor kendaraan penumpang dan komersial. Selain itu, kerja sama ini juga merupakan komitmen kedua perusahaan dalam mendukung pemerintah mencapai target Net Zero Emissions 2060

“Dengan portfolio, jaringan serta pengalaman Indomobil Group dalam industri otomotif di Indonesia selama hampir 50 tahun, kami berbahagia dapat berkolaborasi dengan VKTR sebagai pionir dari industri kendaraan listrik komersial di Indonesia. Kami berharap kolaborasi ini dapat mendukung peningkatan adopsi kendaraan listrik di Indonesia”, ujar **Andrew Nasuri**, Direktur Pengembangan Bisnis Indomobil Group.

“VKTR terus berkomitmen untuk mempercepat adopsi kendaraan listrik di Indonesia, salah satu realisasi dari komitmen kami adalah dengan melakukan kerja sama strategis dengan Indomobil, sebagai perusahaan yang telah banyak memiliki portfolio sukses dalam industri otomotif. Kami berbangga dan berbahagia dapat berkolaborasi dengan Indomobil dalam mendorong percepatan adopsi kendaraan listrik di Indonesia yang terus tumbuh”, ujar Gilarsi W. Setijono, Direktur Utama PT VKTR Teknologi Mobilitas Tbk.

Dalam penandatanganan ini, Indomobil Group akan membawa pengalaman yang kaya dalam industri otomotif serta jaringan distribusi yang mapan, sementara PT VKTR Teknologi Mobilitas Tbk akan mempersembahkan portofolio teknologi dan pengetahuan yang luas dalam bidang kendaraan listrik.

Rangkaian acara penandatanganan telah dilaksanakan dengan kehadiran jajaran utama Indomobil Group, pimpinan utama VKTR, PT Bakrie & Brothers Tbk selaku perusahaan induk, mitra pendukung seperti Bank, Underwriter, dan media.

Tentang Indomobil Group: PT Indomobil Sukses Internasional Tbk (Indomobil) adalah perusahaan induk dari suatu kelompok usaha otomotif terpadu, dengan beberapa anak perusahaan yang bergerak di bidang otomotif yang terkemuka di Indonesia. Indomobil memiliki jaringan distribusi otomotif terbesar di Indonesia, dengan total lebih dari 300 dealer. Selain jaringan distribusi otomotif, Indomobil juga memiliki lebih dari 8.000 titik jaringan purna jual, distribusi suku cadang, layanan pembiayaan kendaraan, dan layanan pendukung lainnya.

Sebagai perusahaan otomotif yang terintegrasi, pemegang lisensi merek kendaraan penumpang, distributor penjualan kendaraan, penyedia layanan purna jual, Indomobil juga merupakan produsen kendaraan khusus dan produsen komponen/suku cadang. Bisnis Indomobil mencakup kendaraan penumpang, sepeda motor, kendaraan komersial, alat berat dan mesin. Indomobil juga menyediakan layanan purna jual dan layanan lain yang mendukung industri otomotif, seperti logistik, pembiayaan kendaraan, penyewaan kendaraan, distribusi bahan bakar, dan lainnya.

Indomobil bukan hanya menjadi konglomerasi otomotif terbesar di Indonesia, namun juga menyediakan produk dan layanan terbaik untuk pelanggannya dan menciptakan dampak positif bagi seluruh pemangku kepentingan. Indomobil saat ini mencatatkan lebih dari 13.500 karyawan di seluruh Indonesia, dan Indomobil merupakan bagian dari Salim Group.

www.indomobil.com

Tentang PT VKTR Teknologi Mobilitas Tbk: PT VKTR Teknologi Mobilitas Tbk. (VKTR – dibaca “Vektor”) - adalah pelopor elektrifikasi segmen kendaraan komersial di Indonesia. VKTR berkomitmen untuk mempercepat mobilitas berkelanjutan di Indonesia melalui manufaktur dan kemitraan strategis dengan produsen kendaraan listrik terbaik di kelasnya.
